

# Mein Cosplay Tagebuch

## 56 Tage des Wahnsinns

Von Holofaye

### Kapitel 3: Noch 54 Tage bis zur Con

Es ist natürlich genauso gekommen, wie ich gestern schon prophezeit habe.

Aber seien wir mal positiv und betrachten es als Recherche.

Während ich fröhlich vor mich her zockte, habe ich immerhin nebenbei eine Liste von allen Accessoires erstellt und mir bei allen Maiko-Sequenzen genau angeschaut, wie was auszusehen hat.

Dabei ist mir der Schlitz an ihrem Rock zum ersten Mal so richtig bewusst geworden. Eigentlich hatte ich mir überlegt `ne Hotpants oder so drunter zu ziehen, denn das Röckchen ist schon recht knapp. Doch jetzt ist da dieser Schlitz. Das wird noch eine Herausforderung für mich.

Ich habe zwar nicht mit den Schnitten angefangen, mir aber immerhin schon Gedanken darüber gemacht. Im Moment überlege ich, ob man nicht Bluse und Blazer in einem Kleidungsstück kombinieren kann. Bin mir eigentlich sicher, dass das geht.

Grund ist, dass der Blazer sehr eng anliegt, obwohl er vorne offen ist. Und trotzdem liegt er halb auf den Brüsten.

In der Realität geht das gar nicht. Da würde der Blazer niemals dort bleiben, sondern zur Seite weg rutschen. Aber naja, es gibt ja auch noch Sicherheitsnadeln.

Schuhe finden wird auch noch lustig. Da werde ich wieder basteln müssen.

Nächstes Wochenende besucht mich meine Schwester. Das heißt, da habe ich jetzt schon eine wunderbare Ausrede wieder nix für das Cosplay zu machen. Aber so wie ich uns kenne, gehen wir bestimmt wieder ein wenig shoppen. Vielleicht finde ich dann Brille, Gürtel und Schuhe.